



Information BADMINTON mercredi 05 octobre

publié le 03/10/2016 - mis à jour le 04/10/2016

Mercredi 05 octobre, se déroulera la première journée districale de badminton par équipe de deux. Chaque rencontre sera composée de 2 simples et un double.

Les minimes garçons joueront à domicile, au gymnase de Jean-Rostand

Les benjamins et les benjamines joueront à St-Varent et les minimes filles au gymnase de MTA. Ces élèves sont attendus au gymnase à 13h00 pour un départ à 13h15 et un retour prévu à 16h30.

Les déplacements sont encadrés par les enseignants d'EPS.

Les élèves qui souhaitent déjeuner au collège sont invités à se rendre à l'intendance auprès de Mme Bernard afin de régler leur repas supplémentaire.

Nous leur souhaitons une bonne journée sportive.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.